

Fuente: El Diario Montañés

Fecha: 16 de noviembre de 2009

Título: No se debe suspender la lactancia

Link: <http://www.eldiariomontanes.es/20091116/sociedad/destacados/debe-suspender-lactancia-20091116.html>

SOCIEDAD

No se debe suspender la lactancia

16.11.09 - COLPISA | MADRID

La lactancia transfiere anticuerpos de la madre al recién nacido, con lo que protege al bebé de las infecciones durante los primeros seis meses, hasta que desarrolle su propia inmunidad.

Según las autoridades sanitarias, las mujeres que están amamantando a su bebé y tienen gripe no deben suspender la lactancia. Y es que, el virus de la gripe no se transmite a través de la leche materna. Mientras le dan el pecho, las madres pueden usar mascarilla para asegurarse de que, si tosen, las gotitas de saliva no entran en contacto con el bebé.

El Ministerios de Sanidad tampoco recomienda suspender la lactancia aunque la madre esté tomando medicamentos antivirales como oseltamivir (Tamiflú, nombre comercial) o zanamivir (Relenza), pues los niveles de éstos en la leche materna no son perjudiciales para el bebé.